

Das Kolonialwarengeschäft Schwarzenbach ist eines der ältesten Ladengeschäfte Zürichs. Gewürze, Kaffee, Tee - sinnliche Erlebnisse, aus fernen Ländern - reisen mit ihrer internationalen Kundschaft von Zürichs Altstadt aus weiter in die ganze Welt.

Im Sommer 1998 eröffnete das traditionsreiche Familienunternehmen ein kleines Café, das Teecafé Schwarzenbach, gestaltet vom Zürcher Architekten Stefan Zwicky. Die Dualität, die bereits im Namen anklingt, bestimmte auch die Architektur massgeblich. Entstanden ist ein atmosphärischer Ort, ein zeitloser Raum im Herzen Zürichs - für viele Gäste ein persönlicher Mittelpunkt der Welt ...